

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 24. September 2014

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0026

- 1.) Auf der Fahrspur der Hockenberger Höhe befinden sich tiefe Schlaglöcher.
Es wird um Ausbesserung gebeten.
- 2.) Der Ortsbeirat hat einige allgemeine Fragen zu den Sinkkästen und Regenabläufen in und um Kloppenheim:
 - In welchem Turnus findet eine Zustandsüberprüfung statt?
 - Wann fand die letzte Prüfung statt?Losgelöst von den Fragen wird darum gebeten, die Sinkkästen und Regenabläufe kurzfristig - vor Beginn des oft nassen Herbstes - zu reinigen.
- 3.) Auf der Straße zwischen Kloppenheim und Igstadt (K658) wurden einige Schlaglöcher mit Bitumen ausgebessert. Dies stellt eine Gefahr für Motorradfahrer dar, da Bitumen die Fahrzeuge - vor allem in Kurven - zum Rutschen bringen kann.

Es wird um eine Stellungnahme gebeten, weshalb man sich trotz dieser bekannten Nachteile für die Verwendung Bitumen entschieden hat.
Im Falle der Nichtzuständigkeit wird um Weiterleitung an die zuständige Behörde gebeten.

Verteiler:

Dez IV
Amt 66 z.w.V. Punkte 1, 2, 3

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin